
Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 12 Décembre 2024 

 

Le Conseil Municipal s’est réuni le mardi 12 Décembre 2024 à 20 h 30, à la salle du conseil, sous la présidence de M. 

DAMERVAL Georget, Maire. Monsieur PAGES Kévin était excusé. Madame SENEGAS a accepté la fonction de 

secrétaire de séance. Madame BOUHIER Séverine, secrétaire, assistait à la réunion. 

 

     -    Approbation du procès-verbal de la réunion du 12 Novembre 2024 : 

Le dernier compte-rendu du Conseil est approuvé à l'unanimité. 

 

      -    Ajout à l'ordre du jour : 

Monsieur le Maire demande l'ajout d'un point à l'ordre du jour concernant la redevance assainissement. Le Conseil 

Municipal approuve à l'unanimité. 

 

- Présentation de la Rénovation du Pont de Brousse par le Département : 

Monsieur ROUQUETTE, responsable des ponts, tunnels et murs au Conseil départemental de l'Aveyron présente au 

Conseil Municipal les travaux envisagés pour la rénovation du pont De Brousse qui est en mauvais état général. Une 

réunion publique sera proposée au mois de Février avec le concours du Département. 

 

     -     Délibération loyers communaux : 

Monsieur le Maire rappelle les montants des loyers actuels et demande à ce que le logement du 2ème étage soit augmenté. 

Le Conseil Municipal, à l'unanimité, approuve et une délibération sera prise. Monsieur le Maire rappelle de plus le tarif  

de  location de la Salle Polyvalente et le Conseil Municipal, en majorité, décide de le reconduire pour l'année 2025, une 

délibération sera prise. 

 

    -      Délibération Adhésion au Service de Médecine professionnelle et préventive du CDG12  : 

Monsieur le Maire rappelle que le CDG 12 assure déjà les services de Médecine professionnelle pour la commune et 

demande au Conseil de se prononcer sur le renouvellement de la convention. Ce dernier est d'accord à l'unanimité et 

une délibération sera prise. 

 

    -    Redevance pour l'assainissement : 

Monsieur le Maire explique que le taux de la redevance modulable en rapport avec les performances des systèmes 

d'assainissement est à revoir suite à la hausse prévue en 2025 par l'Agence de l'Eau. Le Conseil Municipal accepte à 

l'unanimité et une délibération sera prise  

 

    -    Point Travaux Mur : 

Les travaux débuteront fin janvier, début Février 2025. 

 

    -    Bilan Marché de Noël : 

Très bons retours des artisans sur leurs ventes. Très bonne ambiance et succès de la collecte de fonds pour le Téléthon. 

Merci aux organisatrices. 

 

    -    Vœux de la Commune : 

Les Vœux de la commune auront lieu le samedi 18 Janvier à 14h30 et seront suivis d'une réunion publique sur 

l'adressage, avec le SMICA. 

 

    -     Vœux de la Communauté de Communes : 

La Communauté de Communes Muse et Raspes du Tarn organisera ses Vœux  à Brousse le Château. Sont invités, les 

élus et les agents municipaux. 

 

     -     Point sur les litiges en cours : 

Le tribunal judiciaire de Millau s'est déclaré incompétent dans le litige nous opposant à un administré. 

 

     -     Questions diverses : 

Ont été abordés différents points : 

- Fauchage à revoir pour 2025 : commune, entreprise extérieure…. En attente de devis complémentaire. 

 

 

 L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h18 

Le Maire, Georget DAMERVAL 


